## Regionales

## GRAFFITI-SCHMIEREREIEN bei Haus und Grund

Die Geschäftsstelle von Haus und Grund Düsseldorf wurde Anfang Januar 2010 mit Farbschmierereien verunstaltet. Ein Täter konnte natürlich nicht sofort ermittelt werden.

Haus und Grund stellte bei der Kriminalpolizei NRW auf der Internetseite www.service.polizei.nrw.de Strafanzeige.

Schon nach kurzer Zeit reagierte die Polizei und forderte Fotos und weitere Hinweise an.

Über diese Service – Internetseite der Polizei NRW sollten geschädigte Hauseigentümer sofort Strafanzeige stellen. Durch die Nutzung des In-



ternets könnten somit die Täter schneller und wirksamer ermittelt werden.



Fachleute empfehlen, Graffitis so schnell wie möglich entfernen zu lassen, damit Nachahmer nicht animiert werden.

Haus und Grund ließ die Verunreinigung durch ein Spezialunternehmen entfernen. Die Reinigung wurde umweltfreundlich und professionell durchgeführt.

Eine unsachgemäße Anwendung von Reinigungsmitteln und Verfahren kann zu bleibenden Schäden an der Bausubstanz führen.

Nach ca. 30 Minuten wurde das Graffiti von der Fa. Schmitz total entfernt.



Nähere Informationen und Hilfestellungen finden Sie unter www.schmitz-maler.de bzw. unter der Telefonnummer 0211-700 52 53.

kps